

Spende für das Naherholungsgebiet

Marklkofen. Große Freude herrschte bei den Mitgliedern des Fördervereins Erholung Mittleres Vilstal. Klaus Wiesbeck, Leiter des Beratungszentrums der VR-Bank Ostbayern-Mitte eG in Frontenhau- sen-Marklkofen, überreichte eine Spende in Höhe von 1 000 Euro für die Anschaffung neuer Sitzbänke am Vilstalsee. Der Erste Vorsitzende Erwin Schleifer bedankte sich für die wiederholte großzügige Unter- stützung durch die VR-Bank, die eine Aufwertung des Naherholungsgebietes möglich macht. Vor zehn Jahren begann der Förderver- ein die in die Jahre gekommenen Sitzbänke am Vilstalsee auszutau- schen und zu ergänzen. Gerne helfe man dabei, betonte Klaus Wiesbeck, da ihm die Förderung gemeinnützi- ger Projekte in der Region ein be- sonderes Anliegen sei. Die positive Resonanz der Erholungssuchenden am Vilstalsee spreche für das Enga- gement, so der Vereinsvorsitzender Erwin Schleifer.

